



2008年
1月号
区民のページ



厚生労働大臣表彰

手稲区食生活改善 推進員協議会



▲左から松平雪子副会長、園田淳子会長、野村恵子副会長



▲食生活改善に向けて啓発中！



◀同協議会に協力していただき作成された「ていねエコクッキングレシピ集」

手稲区食生活改善推進員協議会は、栄養改善及び食生活改善事業の普及向上等に功労があったとして、平成19年度栄養関係功労者厚生労働大臣表彰を受けられました。同協議会は「朝食を食べよう」「野菜を食べよう」「エコクッキングを推進しよう」を活動目標として、地域で食生活の改善に関する運動をされているボランティア団体です。

本年度、手稲区役所が大量消費、大量廃棄というライフスタイルを見直そうと「ていねエコクッキングレシピ集」を作成した際には、レシピの提供や調理を同協議会にご協力いただきました。「今まで、会員同士で勉強してきたことの集大成のつもりでレシピを作りました」と園田会長。「このレシピ集を使って、会の目標でもあるエコクッキングをより一層推進したい」と今後の目標を話します。

また、来年度以降は、今まで以上に子どもの食生活改善にも力を入れていきたいと同会長。「成長期のお子さんの食生活は特に大切です。お父さん、お母さんたちに参加してもらいながら、私たちも一緒に勉強していきたいですね」と朗らかに笑顔で話してくれました。



謹んで新春のお慶びを申し上げます
本年も「ていねっていいね」と実感できるような「ふるさと手稲」
のまちづくりを区民の皆さんとともに取り組んでまいります
皆さまのご多幸とご健康を心からお祈り申し上げます

平成20年元旦 手稲区長 小山 高史

